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我单位现有写字楼对外出

租，办公地点位置优越、来往交

通便利、室内装修精良；另有位

于市中心区域，居住、生活十分

方便的住宅数套对外出租，有意

者请来电联系。

阙先生：13905565826

徐女士：15856514937

招 租

本报讯（全媒体记者 江月）市
十七届人大四次会议和市政协十
五届四次会议即将开幕，我市将进
入“两会”时间。特殊时期、特殊要
求，开好今年两会，疫情防控是头
等大事。1月11日，记者从市疫情
防控应急指挥部获悉，全员健康排
查、全员核酸检测、全程佩戴口罩、
全员封闭管理等措施都将被严格
执行，确保大会安全顺利。

全员排查 全员检测

会前，做好源头管控是“两会”
疫情防控工作的第一步。按照规
定，将在会前对参会代表委员、列
席人员、会议工作人员、酒店会场
服务人员等全员进行健康排查，凡
是会前 14 天有境内中高风险地
区、境外旅居史、或与这些地区人

员密切接触史且未排除新冠肺炎，
会前出现新冠肺炎疑似症状或其
他疑似情况的，不予参会。同时，
对参会代表委员、列席人员、会议
工作人员、酒店会场服务人员、视
察点相关人员及其他需要纳入的
人员，进行全员核酸检测。

住宿宾馆及主会场按照要
求，严格落实消毒、通风等措施，
设置临时隔离观察点。与会人
员报到时，要进行体温检测和

“健康码”查验，提供《流行病学
史筛查表》和 2 日内核酸检测阴
性报告。

封闭管理 错峰就餐

为最大限度避免因其他接触而
导致的风险，市“两会”实行全员集
中封闭开会。大会期间，对酒店严

格实施封闭式管理，酒店不得接待
散客、承办婚宴，禁止无关人员进
出；参会人员集中住宿，不得外出。

各类会议严格控制人数规模，
讨论会议分组开展，原则上每组人
员不超过 50 人；与会人员错峰出
入会场，进入会议室之前测量体
温，会议期间全程佩戴口罩，保持
1米以上间距。就餐时，实施分时
就餐、错峰就餐。

据了解，我市成立了市人大、
政协会议疫情防控和医疗保障工
作领导小组，人大、政协大会秘书
处下设疫情防控和医疗保障组，
负责落实会议期间疫情防控、医
疗救治、卫生监督工作。会议期
间，还将安排疫情防控人员、食品
安全监管人员和医疗保障人员驻
点指导督查。

今年安庆“两会”这样开
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□ 全媒体记者 方芳 文/图

目前，全球新冠肺炎疫情形势
严峻，国内疫情多点零星散发，为
了大量返乡人员的身体健康，我市
主动做好疫情防控各项工作，作为
基层第一关，我市各乡镇街道社区
防疫工作做得如何？近日，记者就
此进行了探访。

社区防控线上线下两不误

1月7日至8日，记者来到部分社
区，看到各社区办事大厅均对外张贴
安康码以及口罩佩戴提醒标识，并对
前来办事的群众进行登记、扫码、测
体温、发放《致辖区居民一封信》。

其中龙狮桥社区利用电子显示
屏、小喇叭、发放宣传单页向居民宣
传防疫政策，并强化网格摸排。“我
们及时上报境外或外省来宜人员信
息，截至目前均已通过核酸检测。”
社区党委书记孙玉萍告诉记者。

“充分发挥网格管理优势，每天
不间断地在群里推送防控信息指令
和防疫提示。”锡麟社区党委书记何
文娟打开手机微信网格群向记者展
示，每天发布防疫提醒，比如外省返
乡人员的报备，哪些地方属于中高
风险地区，每道指令由各网格长（社
区干事担任）转发给单元长，再由单
元长推送到居民群。

“我们利用前期开展人口普查
时的资料，对居民的家庭情况有大
致的了解，通过政策宣传，引导他们
主动提前报备家人从外省的返宜
行程。”荣升社区卫健专干许会告诉
记者，外省返乡人员无论之前是否
进行核酸检测，都会提醒他们重新
到定点采集点再做一遍核酸检测。

社区工作人员详细登记信息

1月8日，记者在孝肃路、龙山
路的周边小区发现，大部分小区单

元楼都贴有各单元长、楼栋长的姓
名和联系电话。“我们之前都加入
了居民群，社区有什么重要通知或
者提示都发在群里。我们一打开
手机都能看到。单元长也会在微
信群里及时更新信息。”家住宏祥
山庄的陈先生指着小区公告栏上
疫情防控的通知说。

“是从哪里回来的？坐什么交通
工具？有没有在当地做过核酸检
测？”1月8日下午，海口镇安原社区
工作人员正详细询问外省返乡人员。

“返程前得知回安庆要做核酸检
测，所以我第一时间就报备了。”从江

苏省张家港市返回的社区居民金女
士说，社区工作人员详细登记了身份
信息、联系电话、返乡时间、来源地、
车牌号、车次和所在村民组。

据了解，应对陆续返乡人员，安
原社区提前准备。记者看到社区服
务中心门前空场建了一个板房，旁
边立着两个牌子，分别是“出入口登
记处”和“疫情预防提示”。“我们从
今年元旦开始设立省外返乡登记
点，安排专人登记返乡人员信息，按
他们是否做过核酸检测来分类登
记，然后开具核酸检测单。”安原社
区第一挂职书记章晨说。

社区防控：当好基层“守门人”

社区工作人员正详细登记外省返乡人员信息。

本报讯（全媒体记者 陈娟娟）记
者从市自然资源和规划局获悉，“十三
五”期间，我市面对矿山资源开发与环
境保护不协调、矿山集约节约化程度
不高等现状，大力实施“铁腕治矿”行
动，开展绿色矿山建设，全面推进矿业
经济转型发展。

矿山结构布局得到优化。按照
“扶优汰劣、扶大汰小”原则，引导矿山
企业规模开采和集约化经营，提高矿
业的集中度和规模效益，逐步提高大
中型矿山的比例。全市矿山数量从
134个减少至77个，大中型矿山比例
提高到40%，改善了矿产资源开发小、
散、乱的局面。其中，煤矿、石棉及对
环境破坏较大的砖瓦用粘土等矿山全
部关闭。

绿色矿山建设稳步推进。因地制
宜规划绿色矿山建设，出台了《绿色矿
山建设实施方案》，完成海螺马子山、
石镜山、上峰水泥扁担山等7 个绿色
矿山示范企业建设工作，其中，怀宁海
螺马子山矿区、石镜山石灰石矿、小鞍
山矿区被纳入全国绿色矿山名录。

自然保护区矿业权逐步退出。我
市主要涉及江豚自然保护区、华阳河
湖群自然保护区、古井园自然保护区
3 个保护区 6 个探矿权。通过对 6 个
探矿权进行全面梳理，采取了分类施
策定期调度、发函督办、现场督导、协
调谈判等措施，目前6 个探矿权已完
成 2 个注销、2 个扣减，还有 2 个扣减
的正按时间节点推进。

在建矿山环境明显改善。为迅速
摸清底数，建立台账，全面梳理全市有
效采矿权个数77个及基本情况，2020
年在建生产矿山生态修复任务36个，
总治理面积36.6公顷。截至目前，实
际完成治理面积43公顷，实际提取矿
山恢复治理基金1014万元。

矿山数量从134个
减少至77个

“十三五”期间我市
大力开展绿色矿山建设


